
Protokoll:  
Rm Schumann-Dreyer nimmt aufgrund von Sonderinteresse gemäß § 22 GemO nicht an den 
Beratungen teil. 
Rm Bohn erklärt, dass die CDU-Ratsfraktion noch Beratungsbedarf habe. Im Vorfeld der 
nächsten Sitzung des Ausschusses für allgemeine Bau- und Liegenschaftsverwaltung werde sich 
die CDU-Ratsfraktion die baulichen Gegebenheiten noch einmal vor Ort ansehen. 
Rm Lipinski-Naumann befürchtet aus stadtgestalterischer Sicht Probleme hinsichtlich der 
Dimensionierung des geplanten Wintergartens.  
Die Vorlage wird in die Sitzung des Ausschusses für allgemeine Bau- und 
Liegenschaftsverwaltung am 25.10.2016 vertagt. 


